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FUNDAÇÃO DE ESPORTES DE LONDRINA 
 

Ata de Reunião da Sessão Técnica do Jogos Escolares Bom de Bola Fase 
Municipal 2025 Londrina/PR 

 
 

Sessão Técnica realizada no dia 03 de junho de 2025 com início às 14:00 na sala de reuniões 

da Fundação de Esportes de Londrina, a reunião foi conduzida pelo Coordenador do Jogos 

Escolares Bom de Bola Fase Municipal Londrina, o Sr. Wilson Romano de Paula. 

O Diretor Técnico da Fundação de Esportes fez a abertura agradecendo os participantes e um 

breve relato da Fundação de Esportes e os Jogos Escolares. 

Em seguida o Coordenador Wilson dirigiu o restante da reunião onde foi tratado dos seguintes 

assuntos: 

1) Foi solicitado autorização para gravação das vozes na reunião para posteriormente 

fazer a ata, foi informado também que a ata seria divulgada no grupo de watts dos 

técnicos e que os participantes da reunião façam a leitura da mesma e se houver alguma 

alteração que cada participante se pronuncie para o coordenador Wilson para que o 

mesmo faça as alterações necessárias, foi estipulado também um prazo de 03 (três) dias 

úteis após a publicação da ata para manifestações, caso não haja nenhuma 

manifestação a mesma será considerada aprovada e arquivada junto aos documentos do 

referido jogos, foi colocado em votação e por unanimidade aprovada a gravação e 

procedimentos relatados. 

2) A professora Vilma do Colégio Hugo Simas relatou que por uma falha de comunicação 

na escola perderam o prazo para inscrição de suas equipes no masculino “A” e “B”, foi 

colocado em votação para os presentes se poderia estar inscrevendo as equipes na data 

de hoje, foi colocado em votação e por unanimidade foi aprovado pelos participantes as 

inscrições na data de hoje, foi informado também que se surgir outras equipes na 

mesma situação não serão aceitos as inscrições pois os sorteios dos grupos serão 

realizados hoje e não teríamos mais os membros participantes da sessão técnica para 

efetuar a aprovação ou não de uma nova equipe. 



2 

 

2 

 

3) Sobre a Comissão de Ética o NRE enviou um e-mail através do Professor Oscar L. B. 

Filla informando que não poderiam participar da Sessão Técnica nesta data devido a 

vistoria técnica na cidade de Florestópolis para realização da fase macrorregional dos 

JEPS, informou também que para a composição da Comissão de Ética que seja escolhido 

através de sorteio com os professores presentes, pois o NRE não terá representantes 

nesta Comissão, para a substituição do representante do NRE o professor Paulo Luiz 

Fernandes do CE Adélia D. Barbosa se candidatou para a função o qual foi aceito por 

unanimidade. A professora Glaucia sugeriu que fossem dois professores, o professor 

Birigui do Colégio Ética foi indicado pelos participantes e disse que se for necessário mais 

um ele estaria à disposição, o professor Wilson informou que estará levando a sugestão 

para a Diretoria da Fundação pois esta vaga para um segundo professor ainda não existe 

e se for aprovado ira comunicar através de nota oficial, também informou que a 

Fundação não tem no momento o Assessor de Eventos e que o mesmo seria substituído 

pelo Assessor de Logística foi colocado em votação e todos os presente aprovaram por 

unanimidade. 

4) Com referência ao Art. 18 de Regulamento Geral dos Jogos onde tem uma data limite 

para alunos estarem matriculados nas escolas para poderem participar do Jogos, foi 

colocado em votação após alguns professores presentes se manifestarem e darem a 

sua opinião e o Coordenador do Jogos também fez um histórico de como surgiu a data 

limite, após as manifestações foi colocado em votação se retiramos ou mantemos esta 

data limite, e por unanimidade foi aprovado para manter esta data limite. 

5) Foi solicitado para que todos leiam com atenção o Art. 22 também do Regulamento 

Geral onde diz sobre a Identificação e função dos técnicos e outros professores e 

colaboradores, foi dado uma breve explanação sobre as alterações, houve alguns 

questionamentos mais como é um item que está no regulamento dos Jogos a partir da 

Fase Regional e entendendo que é uma norma do CREF este item será mantido na 

integra e que os participantes leiam com atenção para evitar que suas equipes sejam 

prejudicadas. 

6) Foi informado aos participantes que devido a grande quantidade de equipes inscritas 

não será possível a realização dos jogos no período informado de 16 a 26/06/25 

teremos que estender o prazo de realização, o novo período será informado assim que a 

programação ficar pronta. 
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E por fim foi aberto a palavra para os participantes e como não houve outros comentários 

passamos para a fase final da Sessão Técnica onde foi feito o sorteio dos grupamentos. 

O Coordenador dos Jogos também informou que o Futebol por ser realizado em um espaço 

aberto em caso de chuva o jogo só será adiado no horário de início da primeira partida, isto 

ocorre devido ao fato dos campos serem cedidos por outros estabelecimentos e 

necessitamos da autorização deles para a realização da rodada. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrado a Sessão Técnica. 

 


